

## 楽しく明るく元気に子どもと学校を支援!

## 2013年 年頭にあたって

新年、明けましておめでとうございます。

我々「根木内おやじの会」も早いもので3回目の新年を迎えることができました。これも、根木内小学校・根木内中学校の先生方、町会・地域のご理解とご協力があったことで、皆様に深く感謝申し上げます。

これまでの様々な活動で、徐々にではありますが「根木内おやじの会」が地域に認知され、様々な学校行事、地域イベントにて緑ジャンパー、緑 T シャツを見かけると安心感があるというようなお話を耳にするようになってきました。本当にありがたいことです。これに慢心せず、本年も「根木内の子ども・学校を支援する地域の応援団」として、「楽しく・明るく・元気な」活動を続けていきたいと思っております。

本年は、初めての試みとして、1月19日に根木内中学校体育館にて「教育文化講演会」を開催いたします。「根木内中学校保護者委員会」「根木内おやじの会」との共催、「根木内小学校PTA」後援という形ですが、「根木内おやじの会」にとっても初めての主催行事であり、是非とも成功させたいと考えております。皆様、お誘い合わせの上、ご来場いただきますようお願いいたします。

最後に、2013年が皆様にとりまして良き年となることを祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

根木内おやじの会 会長 鎌田 豊志



## 活動報告(12月)

根木内小学校  
マラソン大会の交通整理

7日、根木内小学校のマラソン大会のお手伝いを行いました。コースとなっている小学校の外周道路に入る車両に迂回の指示等を行い、児童の安全を見守るとともに応援しました。



## 《1月の活動予定》

- ◎教育文化講演とコンサートの集い：1月19日（土）午前10時～12時、於・根木内中  
元根木内小学校長の竹本先生をお迎えし「未来につながる根木内学区」というテーマでお話しいたします。根木中吹奏楽部、根木小PTAコーラスの発表もあります。ぜひご参加下さい。
- ◎定例会：1月26日（土）午後4時～、於・根木内小  
※終了後、地域のパトロール、おやじの広場（午後6時「穂」）



## 【2月17日（日）親善ソフトボール大会】

根木内小・中学校の先生方 VS 根木内おやじの会の親善ソフトボールです。和気あいあいとさわやかな汗を流しませんか？ 詳しくは次号でお知らせします。